

Saint-Hélen

Local et vestiaire du football.

Les élus font le point sur les travaux

Mardi, au cours du conseil, une information, sur l'évolution des travaux entrepris pour le vestiaire et le local du club de football, a été donnée par Serge Rivière. L'entreprise Aubrée a débuté la première phase des travaux de rénovation avec le changement des huisseries (fenêtres et portes). La seconde phase débutera mi-octobre pour la mise aux normes de l'électricité par l'entreprise Araujo et l'isolation par l'entreprise Vallard, toutes trois des entreprises de la commune. « Par

rapport à ces travaux, nous allons faire une demande de subvention auprès de la Fédération de football », a précisé le maire.

Matériel. Pour le remplacement de l'armoire frigorifique de la cantine, des deux devis reçus, c'est celui (le moins-disant) de Label Table de Saint-Grégoire (35) qui a été validé. Le choix s'est porté sur l'achat de deux armoires frigorifiques, une avec une double porte de 1.300 l et une avec une porte simple de 580 l, à 1.790 € et 1.190 €.